

Die Universität Innsbruck trauert um

# **Tit. Ao. Univ.-Prof. i. R. Dr. Walter Methlagl**

**Leiter des Forschungsinstituts Brenner-Archiv (1964–2001)**  
**Ehrenbürger der Universität Innsbruck**

Der gebürtige Vorarlberger Walter Methlagl wurde 1964 mit der Leitung des Brenner-Archivs betraut. In seine erfolgreiche Ära fiel die Errichtung des gleichnamigen Forschungsinstituts, der Neubau des Archivs und die Gründung des Literaturhauses am Inn. Seit seiner Dissertation beschäftigte sich Methlagl mit der Kulturzeitschrift

Der Brenner. Er legte zahlreiche Publikationen vor, u. a. zur Korrespondenz Ludwig von Fickers, zu Franz Michael Felder, Ludwig Wittgenstein, Theodor Haecker, Ferdinand Ebner und Erich Lechleitner.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen  
und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im August 2025

**Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Veronika Sexl**  
Rektorin der Universität Innsbruck

**Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Ulrike Tanzer**  
Leiterin des Forschungsinstituts Brenner-Archiv

**Univ.-Prof. Dr. Jürgen Fuchsbauer**  
Dekan der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät